

Sa compagne Lucienne **Marguerat**, à Lausanne ;
Son cousin Georges-André **Haldimann**, à La Chaux-de-Fonds ;
Benjamin et Véréne **Marguerat-Curchod** et famille, à Echallens ;
Ses amis proches et connaissances,
ont le chagrin de faire part du décès de

Monsieur Roland HOURIET

qui nous a quittés subitement le 16 mars 2017, dans sa 93^e année,
entouré de l'amour des siens.

Notre tristesse est immense et nous conserverons de Roland des
souvenirs pleins de tendresse et d'affection.

Selon ses vœux la cérémonie d'adieu a eu lieu dans l'intimité à la
Chapelle St-Roch.

Un chaleureux merci au Docteur Pierre Gübelmann pour son fidèle soutien
et son humanité.

Adresse de la famille : rue St-Roch 6, 1004 **Lausanne**.

Ce qui fait la valeur d'un homme, c'est sa bonté.